

**BNN.CO.ID**

# Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Giat Patroli, Awasi Logistik Pemilu 2024 dan Ajak Masyarakat Ronda

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jan 11, 2024 - 07:42



*Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Giat Patroli, Awasi Logistik Pemilu 2024 dan Ajak Masyarakat Ronda*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya,

Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak, Bripka Dadi Rustigari dan Brigadir Prima Anugrah, melaksanakan kegiatan Patroli Bhabinkamtibmas pada Kamis, 11 Januari 2024, dimulai pukul 22.00 WIB hingga selesai.

Rute patroli melibatkan Jalan Raya Desa Lebaksari dan Jalan Raya Desa Parakansalak, yang merupakan area strategis dan rawan potensi gangguan kamtibmas. Melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mengantisipasi potensi gangguan keamanan.

Beberapa hasil kegiatan patroli yang dilaporkan oleh Kapolsek Parakansalak antara lain:

1. **Pengecekan Gudang Logistik Pemilu 2024:** Bhabinkamtibmas melakukan patroli dan kontrol pengecekan ke gudang logistik pemilu 2024 PPK Parakansalak. Dalam kondisi pintu gerbang yang terkunci dan digembok, situasi terlihat aman dan terkendali.
2. **Kegiatan Patroli Aman dan Terkendali:** Selama kegiatan patroli, Bhabinkamtibmas melaporkan bahwa situasi dalam keadaan aman. Mereka juga aktif berkomunikasi dengan masyarakat sekitar dan mengajak mereka untuk turut serta dalam kegiatan ronda guna mencegah kejadian yang tidak diinginkan di sekitar lingkungan tersebut.
3. **Himbauan kepada Masyarakat:** Bhabinkamtibmas memberikan himbuan kepada masyarakat untuk aktif melaksanakan ronda dan menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas apabila menemukan dugaan pelanggaran hukum atau kejadian yang mencurigakan. Masyarakat diingatkan untuk melaporkan hal tersebut ke kantor polisi terdekat atau melalui call center 110.

Kegiatan Patroli Bhabinkamtibmas ini tidak hanya menjadi upaya preventif dalam menjaga keamanan, tetapi juga sebagai wujud nyata kepolisian yang hadir dan proaktif dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat. Semoga keberadaan Bhabinkamtibmas dapat terus memberikan dampak positif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Parakansalak.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.